



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) / Federico Döring (Diputado - PAN) / Gibrán Ramírez (Diputado - MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “36 millones de mexicanas y mexicanos nos dieron a las y los legisladores de este movimiento y los partidos aliados, la facultad para tomar determinaciones, contra una aristocracia jurídica, contra quiénes se someten y se hincan ante el Poder Judicial, contra quienes dicen, preferimos que la toga y el birrete, que 8 ministros puedan tomar decisiones por encima de la historia de México, ganamos, es la victoria del pueblo”. Expuso **Arturo Ávila**.

“Estamos en este escenario de dictadura soberana, un concepto de Carl Schmitt, de movimientos que quieren refundar no solamente Repúblicas sino Estados en general sin hacer caso a la Constitución. No tiene límites ahora el Poder Legislativo y que estamos ahí por cobardía de dos hombres, de Felipe de la Mata y de Alberto Pérez Dayán”. Planteó **Gibrán Ramírez**.

“Yo estoy orgulloso de todos los mexicanos que luchamos contra esta venganza judicial. Yo sostuve la vez pasada que sí era procedente las acciones de inconstitucionalidad y la Corte me dio la razón y segundo no alcanzamos la nulidad por un voto, de estas traiciones y de estos intereses personales, pero la votación la ganamos 7 a 4, tampoco es para que vengan a decir que no teníamos una causa suficientemente robusta”. Expresó **Federico Döring**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8644?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8644&authkey=!APP3mdW2yJslxk&ithint=video&e=hceEfS>